

VÉNISSIEUX

180 enfants s'affrontent dans des épreuves athlétiques

Olympiakos. Jeudi, 180 enfants de 15 centres de loisirs ont participé à la 7^e édition.

Ce jeudi, à partir de 9 heures, s'est déroulé la 7^e édition d'Olympiakos au stade Laurent-Gerin. La manifestation est calquée sur les Jeux olympiques, avec classement par continent, et s'adresse aux enfants fréquentant les centres de loisirs, maisons de l'enfance ou l'école de sports. 180 enfants de 15 centres de loisirs de Corbas, Feyzin, Saint-Fons, Saint-Priest et Vénissieux, ont défendu leurs couleurs. La compétition est organisée par la Ville avec l'Association pour la Promotion des activités socio-éducative de Vénissieux et le club AFA Feyzin-Vénissieux.

Exit le centre nautique Auguste-Delaune où se tenaient les six précédentes éditions. Bienvenue à la nouvelle piste d'athlétisme. « Nous voulions mettre en avant cette réalisation. Dans un premier temps, nous avons pensé combiner centre nautique et piste



■ Le lancer du poids était l'une des multiples épreuves athlétiques. Photo Carlos Soto

d'athlé, mais la logistique s'est avérée compliquée. Cette édition propose un mélange intéressant », précise Frédéric Lopez de la direction des sports de la Ville.

Sur cette piste de 400 m, les organisateurs avaient prévu un menu athlétique : un triathlon original avec un parcours de VTT, tir à l'arc et une course

avec une partie ludique. Le tout assorti d'un concours de banderoles d'encouragements. Des épreuves d'athlétisme classiques (longueur, poids, perche, marche et relais) ont complété ce programme. En raison des fortes chaleurs, les organisateurs ont préféré annuler des épreuves comme le quiz et le tir à la corde. ■



■ Le départ d'une série du triathlon. Photo Carlos Soto



Repères

Les résultats

L'équipe représentant l'Asie, composée par le centre Le Fort de Saint-Priest, la Maison de l'enfance du Moulin-à-Vent de Vénissieux et l'Animation Quartier Darnaise, s'est imposée. 2^e l'Afrique : Centre de loisirs

de sport de Corbas, centre social Eugénie-Cotton de Vénissieux, Maison de l'enfance Louis-Per-gaud de Vénissieux. 4^e, l'Amérique : maison de l'enfance Henri-Wallon, centre social Mosaïque Feyzin, Accueil loisirs les Alouettes de Corbas ; 5^e, l'Europe :